

ABOUT US NANAS&CO



Laura y Susana, fundadoras de Nanas&Co

1.¿Cuál es la historia de tu empresa? ¿Cómo fueron los orígenes?

Nuestra historia comienza en 1998, nos conocimos haciendo un master de Relaciones Públicas y Recursos humanos en USA. Después de continuar varios años con nuestras vidas Susana expatriada y Laura dedicada a recursos humanos en una multinacional, nos volvimos a encontrar en Madrid esta vez ya con hijos y enseguida vimos la necesidad que había en el mercado de una agencia de servicio doméstico de calidad, que se fijase más en detalle en las necesidades de cada familia en particular. Fue así como decidimos embarcarnos en esta maravillosa aventura.

Siempre queremos transmitir a nuestros clientes cercanía, las dos somos madres y sabemos de lo que hablamos

2.¿Qué buscan transmitir a través de esta empresa?

Siempre queremos transmitir a nuestros clientes cercanía, las dos somos madres y sabemos de lo que hablamos. También extrapolamos las estrategias del mundo empresarial, al servicio que ofrecemos, hacemos headunting de servicio doméstico. Una de las cosas que siempre hemos priorizado también es la agilidad y la excelencia en el servicio.

3.¿Cómo querrías que evolucionara? ¿Cuáles son tus sueños de futuro?

En Nanas creemos que los tiempos están cambiando, y nuestros clientes son cada vez mas exigentes con los perfiles de nuestras candidatas y con la inmediatez de sus necesidades. Estamos trabajando en mejorar nuestros canales de reclutamiento y nuestra tecnología para ofrecer una mejor experiencia a nuestras candidatas y ser un referente para atraer talento domestico.

Además nos seguiría seguir creciendo en los países que tenemos mas clientes en Europa: Suiza, Alemania, Francia y Holanda. Además de Reino Unido.



4. Y en relación con Montealto, ¿Qué ha significado para tu familia el colegio?

El colegio nos ha acompañado y ha sido un pilar fundamental en nuestra educación. Nos ha transmitido valores como el compañerismo, trabajo en equipo, la excelencia académica, que han sido fundamentales en nuestro día a día, todo acompañado de una formación cristiana. La fe nos ha hecho crecer y madurar acompañados de Dios.

5. ¿Algún tip o idea para aquellos padres del colegio que estén pensando en emprender?

Animarles sin ninguna duda, es una carrera de fondo con momentos duros y de mucha incertidumbre pero compensa con creces cuando ves el reconocimiento del trabajo bien hecho. Es muy gratificante



